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TODO ESTÁ BIEN

En la entrevista que le hicieron a la hija de Billy Graham en el Early Show, Jane Clayson le
preguntó, "¿Cómo pudo Dios permitir que sucediera ésto?" (se refería a los ataques del 11 de
Sept.).

Anne Graham dio una respuesta sumamente profunda y llena de sabiduría. Dijo, "Al igual
que nosotros, creo que Dios está profundamente triste por este suceso, pero durante años hemos
estado diciéndole a Dios que se salga de nuestras escuelas, que se salga de nuestro gobierno y que
se salga de nuestras vidas. Y siendo el caballero que Él es, creo que se ha retirado tranquilamente.
¿Cómo podemos esperar que Dios nos dé Su bendición y Su protección cuando le hemos
exigido que nos deje estar solos?"

A la luz de ciertos sucesos recientes... ataques de terroristas, disparos en las escuelas, etc., creo
que todo comenzó cuando Madeleine Murray O'Hare (fue asesinada, hace poco que se descubrió
su cuerpo) se quejó de que no quería que se rezara en nuestras escuelas, y dijimos que estaba bien.

Luego alguien dijo que mejor no se leyera la Biblia en las escuelas...la Biblia dice no matarás,
no robarás, amarás a tu prójimo como a ti mismo. Y dijimos que estaba bien.
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Luego el Dr. Benjamin Spock dijo que no debíamos pegarle a nuestros hijos cuando se
portan mal porque sus pequeñas personalidades se truncarían y podríamos lastimar su
autoestima (el hijo del Dr. Spock se suicidó). Dijimos que los expertos saben lo que están
diciendo. Y dijimos que estaba bien.

Luego alguien dijo que los maestros y directores de los colegios no deberían disciplinar a
nuestros hijos cuando se portan mal. Los administradores de las escuelas dijeron que más valía
que ningún miembro de la facultad de las escuelas tocara a ningún estudiante que se porte mal
porque no queremos publicidad negativa y por supuesto no queremos que nos vayan a demandar
(hay una gran diferencia entre disciplinar, tocar, golpear, cachetear, humillar, patear, etc.). Y
dijimos que estaba bien.

Luego alguien dijo, dejemos que nuestras hijas aborten si quieren, y ni siquiera tienen que
decirle nada a sus padres. Y dijimos que estaba bien.

Luego uno de los consejeros del consejo de administración de las escuelas dijo, ya que los
muchachos siempre van a ser muchachos y de todos modos lo van a hacer, démosle a nuestros
hijos todos los preservativos que quieran para que puedan divertirse al máximo, y no tenemos
que decirle a sus padres que se los dimos en la escuela. Y dijimos que estaba bien.

Luego algunos de nuestros principales funcionarios públicos dijeron que no importa lo que
hacemos en privado mientras cumplamos con nuestro trabajo.

Estuvimos de acuerdo con ellos y dijimos, no me importa lo que nadie, incluyendo el
Presidente, haga en su vida privada mientras yo tenga un trabajo y la economía esté bien.

Luego alguien dijo vamos a imprimir revistas con fotografías de mujeres desnudas y decir que
esto es una apreciación sana y realista de la belleza del cuerpo femenino. Y dijimos que estaba
bien.

Y luego alguien más llevó más allá esa apreciación y publicó fotografías de niños desnudos,
llevándola aún más allá cuando las colocó en Internet. Y dijimos que estaba bien, tienen derecho
a su libertad de expresión. Luego la industria de las diversiones dijo, hagamos shows por
televisión y películas que promuevan lo profano, la violencia y el sexo ilícito. Grabemos música
que estimule las violaciones, las drogas, los suicidios y los temas satánicos. Y dijimos, no es más
que diversión, no tiene efectos negativos, de todos modos nadie lo toma en serio, así que
adelante.

Ahora nos preguntamos porqué nuestros niños no tienen conciencia, porque no saben
distinguir entre el bien y el mal, y porqué no les preocupa matar a desconocidos, a sus
compañeros de escuela, o a ellos mismos.

Probablemente, si lo pensamos bien y despacio, encontraremos la respuesta. Creo que tiene
mucho que ver con "LO QUE SEMBRAMOS ES LO QUE RECOGEMOS." Es curioso cómo la
gente simplemente manda a Dios a la basura y luego se pregunta porqué el mundo está en
proceso de destrucción. Es curioso ver cómo creemos lo que dicen los periódicos, pero
cuestionamos lo que dice la Biblia. Es curioso cómo se mandan 'chistes' por internet y cunden
como reguero de pólvora, pero cuando empiezas a mandar mensajes del Señor, la gente lo piensa
dos veces antes de compartirlos. Es curioso cómo hay artículos lujuriosos, crudos, vulgares y
obscenos que circulan libremente por el ciberespacio, pero la discusión de Dios en público se
suprime en las escuelas, los espacios de trabajo y a veces hasta en el hogar. ¿Te estás riendo? Es



curioso ver cómo, cuando leas este artículo, no se lo enseñarás a mucha gente que conoces
porque no estás seguro de sus creencias, o lo que pensarán DE TI por enseñárselos. Es curioso
ver como nos preocupa más lo que piensan los demás de nosotros que lo que Dios piensa de
nosotros.

Extraido de Internet

LA BENDICIÓN DE DAR
A una niña de 7 años había que hacerle una transfusión de sangre para salvarle

la vida. El tipo de sangre de ella no era compatible con la de los padres, pero sí
con el de su hermanito de 5 años. El doctor lo llamó para hablarle del tema, y le
preguntó si estaba dispuesto a dar de su sangre a su hermanita, o de otra forma
ella moriría. El niño se asustó, y bajó la cabeza pensativo. Pero aún con el rostro
pálido de miedo, al poco rato contestó: "Doctor, si con mi sangre mi hermanita no
muere, yo le doy mi sangre"...

Contento el doctor por el éxito obtenido de su conversación, lo llevó al lado de
la cama de la enferma, los prepararon con jeringuillas y mangueras, y la sangre
empezó a correr de un cuerpo a otro. Al poco rato, cuando se comentaba que
estaba saliendo de peligro la niña, y que sus mejillas se sonroseaban, el niño llamó
al médico, y tembloroso le preguntó: "Doctor, ¿Cuándo voy a comenzar a morir?"
En su inocencia creyó que dando su sangre para salvar a su hermanita, él tendría
que morir; pero aun creyéndolo así se enfrentó al sacrificio.

Cuando tú crees que es grande tu sacrificio, recuerda que, cuando damos con
gozo, recibimos con abundancia la recompensa.

“Son tan necios los hombres, que, por el hecho de poner un nombre nuevo a una cosa vieja creen
haber concebido una cosa nueva.

R.D. Gourmont.

Descuidando las cosas mas cercanas, vamos en pos de las mas remotas.

Plinio , el joven.

La apetencia de cosas nuevas guían al hombre a extremas angustias.

San Agustín.



Un alma que no presiente y no respeta lo que pueda haber de verdad y de profundidad en otra
alma de sentimientos opuestos no es un alma grande. Allá donde el espíritu no puede comprender,
debe presentir, y donde no puede presentir, debe creer.

Gustavo Thibon

LOS TORMENTOS DEL AMOR 
(CANTARES 5:6)

Llamaste mi puerta

Sin que te esperara

Tocaste mi alma

Sin que me avisaras

Dejando en mi pecho

Tu divina brasa,

Tormentos del amor que llama

Y se marcha dejando

En silencio y a oscuras la casa.

¡Ay, tormentos del alma

Que tristes las noches

En que no me abrazas!

Amor que llamas y pasas

Dejando en vela mi alma,

Aunque me quedo

Mi amor escapa tras tu calma.

Amarte fue escalar tus montañas altas,

Llamaste a mi puerta sin que te esperara.

¡Ay tormentos de este amor que llama



Y luego escapa!

Y ya el corazón

De tanto llamar desangra.

Ciudadelas vacías

De mares inmensos,

Cuales velas al viento

Entre suspiros al cielo alcanza,

¡Ay amor que vienes y escapas

Dejando vacía la casa!

MANUEL SALVADOR.


